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   音楽発表会＆体育祭 大成功でした！ 

 １０月１２日に２学期始業式を行い，いよいよ２学期９３日間がスタートしまし

た。２学期が始まってすぐ第３回実力考査を実施し，仙台市音楽発表会に向けて昼

休みの猛練習。そして１８日(水)に音楽発表会本番を迎えました。トークネットホ

ールで，多くの中学生を前にして，緊張もあったようですが，これまでで一番の出

来映えの合唱を披露することができました。また，他の中学校の合唱も聴くことができて，新たな発見や感動も

あり，とても貴重な時間を過ごすことができました。お忙しい中聴きに来てくださった保護者の皆様，ありがと

うございました。 
 ２０日(金)は３年生最後の体育祭でした。どの種目も白熱した戦いで，特に大縄跳びでは３年１組がダントツ

の６５回連続達成という団結力を見せつける素晴らしい結果でした。総合的には３年２組が優勝で，綱引きや９

００ｍリレーで圧倒的な強さを見せつけました。ＭＶＰ賞受賞者は，１組Ｙ．Ｋさん，Ｔ．Ｎさん，２組Ｉ．Ｈ

さん，Ｓ．Ｍさんでした。実行委員長のＳ．Ｈさんを始め実行委員の皆さん，お疲れ様でした。３年生らしく，

後輩たちをよくリードしてくれました。 
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 中学校最後の年も残りあと半年となりました。受験生という肩書きがある今，進路 

や将来について自分なりに頑張っています。私は２学期を迎え新たな目標を立てまし 

た。それは，「悔いの残らない半年にする」です。 

 私は４月から塾に通い始め，１，２年生のときより勉学に励むようになりました。ですが，勉強が苦手な

私はこれまであまり努力をしてこなかったため，今必要な勉強量が周りの同級生より多いと感じています。

さらに元々自信がなく，現在も断じてものすごく頑張っているとは言えません。とは言え，自分のやりたい

ことが明確になりつつある今，少しずつでも自信を付けようと日々過ごしています。２学期になり，残り半

年となった学級や学年の雰囲気はとても変わったなと感じています。授業が始まる前の時間でも，自ら勉強

をしていたり，授業中でも意欲的に挙手や発言が多くなったりしています。友だちとの会話の中でも，進路

や将来のことについての話題が増えてきました。そのような中，私は何をするにもうまくできず，やめたい

と感じてしまうときもあります。努力をしても，それが結果に出ないこともありました。ですが，１学期に

初めて学級委員を務め，学年の代表として今この場に立てています。勉強が楽しいと思えるようにもなって

きました。いろいろな仕事を任されることが多くなり，自分のことに全力で頑張れるようになってきました。

少しの時間でも，勉強に取り組めるようにもなりました。以前より集中力が続き，小さな目標を達成できる

ようにもなっています。少しずつですが成長できているなと感じています。 

 私や３年生には，「受験」というものがどのようなものかはっきりと分かってはいません。ですが，それぞ

れがそれぞれの目標や夢を持っていると思います。今思うことや考えることも違うでしょう。不安な気持ち

で毎日を過ごしている人も多いと思います。自分は何をするべきなのか，悩んだり迷ったりすることもある

と思います。勉強や責務で，自分のやりたいことが制限されてしまうときも多くなるかもしれません。です

が，一緒に頑張る仲間がいたり，背中を押してくれたりする人がいるだけで，十分に頑張れるなと感じまし

た。最後の残り半年，私は委員会や学校行事，学級活動，そして勉学にも全力で取り組みたいと思います。

「悔いの残らない半年にする」という目標に向けて，２学期を過ごしていきたいと思っています。 

 


